

# Jetzt dröhnen wieder Motorsägen

Auf dem Areal vor der Dorotheenhütte finden heute und morgen die dritten Kettensäge-Kunsttage statt

**Heute, Samstag, und morgen dröhnen wieder die Motorsägen auf dem Areal vor der Dorotheenhütte. 32 Künstler aus Deutschland, den Niederlanden, der Schweiz und England haben ihr Kommen zu den Kettensäge-Kunsttagen und dem Schwarzwald-Speedcarving-Cup avisiert.**

VON HANS GEIGER

**Wolfach.** Ein zweitägiges Spektakel, das vermutlich wieder Tausende von Besuchern aufs Areal vor der Dorotheen-

hütte locken wird, beginnt heute, Samstag. Die Rede ist von den dritten Kettensäge-Kunsttagen, an denen 32 renommierte Schnitzer aus vier Ländern teilnehmen werden. Im Rahmen der Kettensäge-Kunsttage wird jetzt auch der dritte Teil des Skulpturenpfades in Angriff genommen, nachdem 23 Skulpturen des vergangenen Treffens über Wolfach, St. Roman und Oberwolfach verteilt sind.

Das Motto, unter dem die Künstler arbeiten werden, wirkt derzeit etwas befremdlich. Es ist »Weihnachten«, auch wenn der normale Zeitgenosse damit derzeit wenig am



**Stelldichein der Motorsägenkünstler: Sie treffen sich heute und morgen auf dem Areal vor der Dorotheenhütte.** Archivfoto

## STICHWORT

### Wettbewerb der Schnellschnitzer

Im Zentrum der dritten Kettensäge-Kunsttage steht an beiden Tagen der internationale Schwarzwald-Speedcarving-Cup.

Die zwei Vorentscheidungen im Geschwindigkeits-Schnitzen stehen heute um 14 und 15 Uhr an. Die Besten sind dann am Sonntag erneut am Sonntag um 14 Uhr im Finale zu bewundern. Die drei besten deutschen Teilnehmer qualifizieren sich

für die deutschen Meisterschaften, die im Oktober im Pfälzerwald stattfinden. Die Versteigerung der Figuren aus dem Speedcarving-Cup erfolgt im Anschluss ans Finale. Die Konkurrenz ist stark. Mit Konrad Scholzen, Igor Loskutow und Alexander Nelles treten die amtierenden Top 3 der deutschen Speedcarving-Meisterschaft heute und morgen in Wolfach an.

hag

Hut hat. Es passt allerdings hervorragend zur jüngsten Errungenschaft der Dorotheenhütte, die erst dieser Tage eine sehenswerte Dauer-Ausstellung mit historischem Weihnachtschmuck eröffnet hat. Der Samstag beginnt um 9 Uhr mit Schnitzvorführungen. Um 14 und 15 Uhr laufen die Vorrunden im Speedcarving-Cup und jeweils eine halbe Stunde danach können die entstandenen Figuren ersteigert werden. Ab 16 Uhr gibt's erneut Schnitzvorführungen. Am Sonntag kann man ab 9 Uhr Arbeiten ohne, ab 11 Uhr solche mit der Motorsäge verfolgen. Um 15.30 Uhr ist Siegerehrung und Preisübergabe im Speedcarving-Cup, eine Viertelstunde später erfolgt eine Spendenübergabe an die

Kinderkrebshilfe Freiburg. Im letzten Jahr wurde von den Künstlern eine Spendenaktion zugunsten der Kinderkrebshilfe durchgeführt, bei der rund 660 Euro zusammenkamen.

### Goldwaschen möglich

Wie im vergangenen Jahr ist für das leibliche Wohl bestens gesorgt. An verschiedenen Gastronomieständen finden sich kulinarische Köstlichkeiten und ins Verwöhnprogramm sind auch die kleinen Gäste integriert, denn sie sollen nicht zu kurz kommen. Eine Spielstraße ist eingerichtet. Wer will, darf zumindest ansatzweise und befristet in den Goldrausch verfallen. Die Mineralienhalde bietet Goldwaschen an.